

RÉSULTATS

FOOTBALL

Les footballeurs de l'ASM ont défait Chambéry (1-0), lors de la 1^{re} journée de championnat de CFA2. Il leur faudra confirmer samedi avec la réception de Louhans-Cuiseaux. L'équipe réserve, qui évolue cette année en Honneur (un niveau en dessous du CFA 2), s'est contentée du nul face à Aix-les-Bains (1-1).

En amical, entraînée par Areski Chibani, l'équipe de l'US Vénissieux (descendue en District) s'est inclinée 1-0 face à la réserve de Bron.

ATHLÉTISME

Pas de vacances pour certains athlètes de l'AFA Feyzin-Vénissieux. Lors du triathlon d'Embrun (Hautes-Alpes) qui s'est disputé le 15 août, Nathalie Villette a bouclé les 3 800 mètres de natation, les 188 km de vélo et les 42,195 km de marathon en 14 heures et 25 minutes. Elle se classe 15^e féminine.

En réussissant 1h13 sur le 12 km, Pierre Michel a fini 28^e du Trail d'Ubaye de Salomon à Barcelonnette.

Enfin, Nina Becanne est arrivée 3^e en vétérain (3^e catégorie) lors du "10 km" de la Feriascapade de Dax qu'elle a bouclé en 54 minutes 53. Une moyenne de 10,93 km/h.

Muriel Caleyron est le nouveau coach de marche nordique de l'AFA.

Début des cours le 1^{er} septembre. Renseignements au club, au 04 78 70 81 08.

KARATÉ

Le Sen No Sen karaté Vénissieux brille également en formations diverses. Outre Grégory Lerebourg, Lucien et Antoine Cuenca, Franck Bongiorno et Karim Khamla qui ont obtenu leur certificat de qualification professionnelle, Majid Nekoul, brillant compétiteur en handi-karaté, a été reçu au DIF, diplôme d'inspecteur fédéral.

Succès de l'IME Jean-Jacques Rousseau



Kim Källström Trophy - Rachel et Eddy, éducateurs spécialisés exerçant à l'IME Jean-Jacques Rousseau, n'ont rapporté que de bons souvenirs de Suède, où ils conduisaient une équipe vénissienne. Le parcours sans faute réalisé par les élèves de l'Institut - qui représentaient et défendaient les couleurs de l'OL - s'est même achevé par un large succès face aux Serbes, dans une finale à sens unique (3-0). En matches de poule, les Vénissiens avaient triomphé du pays hôte 4-0, avec des prouesses réalisées par Tony, le gardien de buts. Victorieuse à l'énergie du Danemark (2-1), la formation OL-Special Olympics a donc été sacrée le 19 juillet. ■

Fin du mois doute



L'équipe du plateau, qui a perdu une dizaine de joueurs en fin de saison, compte sur la jeunesse de son groupe

AS Minguettes - Première formation vénissienne à avoir repris le chemin des entraînements, à la mi-juillet, l'ASM est également la première à avoir lancé la saison officielle. Samedi dernier, l'équipe toujours entraînée par le duo Mokkeddem-Valin a accueilli Chambéry, un des gros bras du championnat de CFA 2. "On est fébriles, concédait Karim Mokkeddem avant la rencontre. On a perdu plus de douze joueurs en fin de saison, souvent des titulaires, et on a reconstitué un groupe avec des moyens restreints, en allant chercher des footballeurs peu expérimentés dans la région."

Autre motif de fébrilité, une série de matches amicaux marqués de quelques défaites, dont une cuisante... justement à Chambéry (6-0), hôte des Vénissiens en ce jour de rentrée. Mais la glorieuse incertitude du sport a fait le reste. Au terme d'un match de qualité, l'ASM version

2012-2013 a déjoué tous les pronostics. En s'imposant sur le plus petit des écarts sur un but de Mokhtari, elle a de surcroît offert une prestation de qualité et encourageante, aux dires des entraîneurs. Constat de Karim Mokkeddem: "Ils ont tout donné, ils ont mis du cœur à l'ouvrage et ils ont logiquement défait les Savoyards qui ont dû être surpris d'un tel comportement."

Sébastien Valin enchaîne: "On a un peu brouillé les pistes en présentant un groupe différent de celui qui avait sombré à Chambéry. Nos joueurs étaient visiblement revanchards car vexés." Dernier commentaire, celui de Marc Buisson, directeur sportif de l'ASM: "On s'est fait plaisir. Visiblement, des joueurs tenaient à briller, notamment le gardien Vignally (ancien de Chasselay et Corbas). Il a réalisé au moins trois arrêts de grande classe qui nous ont permis de préserver notre maigre avantage. On aurait pu

passer un week-end sans faute si notre équipe réserve, qui joue en Honneur, ne s'était pas fait accrocher par Aix-les-Bains (1-1). On a largement dominé mais on s'est fait surprendre sur l'un des deux contres adverses. Rageant, mais c'est ainsi. Un avertissement valable pour notre équipe élite qui n'a pas intérêt à tomber dans la facilité ou l'excès de confiance." ■

Effectif

Djelloul, Vignally, Cassara - Daoudaji, Benbraïek, Granturco, Boudebibah, Manga, Diallo, Roland, Cognard - Azizi, Coste, Aït El Mouden, O.Laviolette, Lopez, Pochot, Diallo, Mokhtari - Kouam, Berez-kami, Venet, Boudjema, Daclinat, Chamed, Kansense, Bouskine, Aoudia

SEN NO SEN KARATÉ VÉNISSIEUX

PLACE AU BODY

L'entraîneur Grégory Lerebourg lance le body karaté. Rencontre.

Comment est née cette discipline ?
- Elle existe déjà dans certains clubs. Il s'agit de proposer des activités gymniques proches du fitness en nous appuyant sur les fondamentaux du karaté. Le tout en musique. On a voulu faire un break avec l'opération des années précédentes, "karaté vénissienne" qui s'adressait essentiellement aux femmes, et on a proposé cette discipline. D'abord gratuitement entre le 27 et le 31 août, avant de l'inclure dès ce mois de septembre au Sen No Sen.

Vous entraînez des groupes de jeunes. Comment êtes-vous passé au body karaté ?

- J'étais intéressé par cette discipline qui touche le tout public. J'ai passé le certificat de qualification professionnelle qui me permet de l'enseigner.

Comment se déroule une séance ?

- Échauffements, déplacements, gestuelle technique jambes et pieds s'appuyant sur les bases du karaté, une chorégraphie qui se pratique sans qu'il y ait un adversaire en face. On a eu une demi-douzaine de personnes par séance. J'espère qu'on en attirera davantage lors des inscriptions. Les séances se déroulent les lundis (19h30-20h30) et jeudis (19 heures-20 heures).

Renseignements:

Sen No Sen karaté Vénissieux, gymnase du Centre, 13, rue Catherine-de-Chaponay. Tél.: 04 72 50 00 22.

Disparitions: Gérard Plasse (VCMB) et Mouloud Kaci (AS Minguettes)

Il était très affaibli depuis avril... Gérard Plasse, le président du Vélo Club Max-Barel, est décédé à l'âge de 64 ans le 22 juillet, d'une leucémie. La nouvelle nous est parvenue par mail, Jean-Claude Estéoule, le trésorier du club, s'étant chargé d'informer tous ceux qui connaissaient Gérard Plasse. Ce passionné de vélo, qui roulait régulièrement, était président du VCMB depuis 2004. Au crématorium de Bron, beaucoup de cyclistes, notamment de Max-Barel et de l'Entente du Moulin-à-Vent, sont venus lui rendre un dernier hommage. "Je vais rejoindre Marcel Hooten, cofondateur du club, et notre ami Vincent Bongiorno", avait lancé Gérard à ses proches. D'une légendaire bonne humeur, Gérard était doté d'un dynamisme dont il a fait profiter son club. Le VCMB s'était en effet lancé dans l'organisation de mani-

festations cyclistes aussi diverses que la Course de Chaponnay, la Grimpe de la Croix-Régis, le Gentleman de Saint-Georges-d'Espéranche, épreuves qui complétaient les incontournables Challenge Marcel-Houët et Journée du cyclisme à Parilly, proposées par les trois clubs vénissiens.

Perte cruelle cet été aussi, pour l'AS Minguettes. Mouloud Kaci est décédé d'une crise cardiaque, début août. Ce bénévole, passionné de football, intendant à l'ASM, était chargé de faciliter le travail des entraîneurs de CFA 2 ou de ligue, notamment Nordine Kari, avec qui il formait un duo complémentaire. "L'ASM, c'est un peu de ma famille", s'amusait à répéter Mouloud avec son humour décalé. La rédaction d'Expressions s'associe à la peine des familles, proches et amis de ces deux sportifs. ■

Une faim de LOU

Rugby - Relégué en Pro D2, l'antichambre de l'élite, le LOU n'a qu'un seul objectif: retrouver le Top 14. "Et pour y parvenir, il nous faut arriver premier de la poule, car cela nous garantirait une accession directe", a prévenu Yvan Patet. Pour ce faire, le budget a été augmenté, passant de 15,4 à 15,7 millions d'euros, et de sérieux changements sportifs ont été opérés: remplacement de l'entraîneur Saint-André par le duo Sadourny-Smith; et arrivée remarquée d'un autre duo, Sébastien Chabal-Lionel Nallet. Deux ex-internationaux, joueurs chevronnés et amis qui ont évolué ensemble à Bourgoin ou à Paris. Pour ce début de championnat, samedi au Matmut Stadium de Vénissieux, le LOU a reçu Tarbes, une des bonnes formations du championnat. Et a parfaitement

négocié son match de rentrée. Deux essais signés Sukanaveita puis Loursac, ajoutés aux 18 points de Julien Dumora, ont permis aux Rouge et Noir de s'imposer 30 à 12. Pas d'excès de triomphalisme, juste la satisfaction du devoir accompli. Avides d'un premier succès à la maison, affamés de victoires, les vaillants Nallet et Chabal ont globalement répondu aux attentes.

Petit bémol: 5 427 spectateurs ont assisté à cette ouverture de championnat. Deux mille de moins que la plupart des rencontres disputées la saison dernière. ■

Le groupe : Fiard, Toleafoa, Roux, Kavtitzze, Bonrepaux, Colliat, Basson, Nallet, Grange, Bontinck, N'Zi, Sousa, Chabal - Cibray, Véniat, Dumora, Lespina, Sukanaveita, Raffault, Romanet, Grosso, Ratu-vou, Loursac.



AGENDA

Du 5 au 8 SEPTEMBRE

12^e Sport Expo dans la galerie marchande de Carrefour Planet.

SAMEDI 1^{ER} SEPTEMBRE

Les footballeurs de l'AS Vénissieux Minguettes reçoivent Louhans au stade Laurent-Gérin, à 18 heures.

DIMANCHE 2 SEPTEMBRE

Les footballeurs de l'équipe réserve des Minguettes se déplacent à Lyon Duchère (2) au stade Balmont, à 15 heures.

SAMEDI 8 SEPTEMBRE

Les handballeurs du VHB (Nationale 2) se déplacent à Saint-Chamond. Match de coupe de France, à 19 heures.

DIMANCHE 9 SEPTEMBRE

Les handballeuses de Vénissieux/Saint-Fons accueillent Cheigny/Saint-Sauveur en championnat de France des moins de 18 ans, au palais de sports de Saint-Fons, à 15 heures.